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Rapport des impôts ok, déduction fiscale des dons aussi accordée



AG 20 juin 2022 pour 2021

Partie officielle puis 
framboises fraiches et 
souper canadien



Notre pétition au Grand Conseil P-
02030 « pour une réglementation contraignante 
concernant les mesures en faveur de la petite faune »: 
Demande de nouvelles des travaux suite au renvoi à 
l’unanimité du Grand Conseil au Conseil d’éat. 
Réponse positive du Conseil d’État le 8 août 18. 

…Travaux en cours en 2020, rappel de la 
convocations en 2021 toujours en attente, 
COVID oblige…

et en mars 22, réponse positive 
juin 2022

Vivement l’automne ! Et bonne 
nouvelles pour 2023…

…

A GENEVE



Visites de classe au «Jardin du Futur» 21.6.022

La coqueluche de 
la matinée !
Elle a mangé plus 
que jamais 



L’’artiste 
et la maîtresse 

• Et les œuvres des enfants, 
tout un poulailler !





Visites chez CONVIVE toujours bienvenues: 
• Le 24.01.2022 à 15:21

Bonjour Monsieur,
Dans le cadre de mes recherches sur la gestion des eaux pluviales et des initiatives développées 
dans ce sens à Genève, j'ai atterri sur le très intéressant site internet de votre association et j'en suis 
bien content.
En effet, les différents documents et fiches techniques ont d'ores et déjà pu répondre à certaines 
interrogations que je me posais et je vous en remercie.
Pour en savoir un plus et si cela ne vous dérange évidemment pas, nous aimerions visiter votre jardin 
et en profiter pour recueillir quelques conseils avisés de par votre expérience.

• Étudiantes de De Candolle pour une interview sur CONVIVE et ses activités. Et toujours visite du 
jardin …

• Etc…



- d’un architecte paysagiste envoyé par se femme

- d’étudiantes biologiste de l’HEPIA (Haute Ecole du Paysage, 

d’Ingénierie et d’Architecture de Genève) dans le cadrs du projet européen H2020 Ponderful
sur les  réseaux d’étangs et leur rôle dans la conservation de la biodiversité et leur capacité à 
fournir des services écosystémiques dans un contexte de changement climatique.



4-8 022 L’HEPIA participe actuellement au projet européen H2020 « PONDERFUL » (2020-2024), qui vise à 
promouvoir et étudier les réseaux d’étangs ainsi que leur rôle dans la conservation de la biodiversité et leur 
capacité à fournir des services écosystémiques dans un contexte de changement climatique. 

Après avoir déjà investigué 30 étangs ruraux du canton de Genève en 2021, nous allons également 
étudier des étangs urbains en 2022.

Filet 50 microns                          30 microns                    PH, conductivité             Récolte des gaz T° toutes les 30’  7j 



Bilan de notre site: 
33 espèces, 
2 protégées totalement 
2 vulnérables 
et 6 menacées 



Visite d’un groupe d’habitants de villas pour voir 
à améliorer leur petite surface de planète. (7.022)

Abondantes références   et documents mis  à disposition.
Informer pour donner envie !



Accueil pour la 8è année du 
KARCH pour l'étude de l’évolution 
génétique des batraciens dans un îlot 
biologique isolé de tout réseau, 
comme le nôtre, et l’éradication du 
triton lobé (ponctué) indésirable dans 
le canton. 
L’étang et le ruisseau ont été vidés 
l’été 2021: nous pouvons y nager 
avec le défi: tous les jours même en 
hiver…

Sur la photo ce n’est pas le KARCH, 
mais Ute.



Si le jardinier de la voisine évitait 
de perdre ses lunettes dans 
notre biotope en taillant le 
poirier !?...

Fouille de l’étang avec tenuer et 
haltère de 2 kg à la ceinture.

Février 2022



Avec nos petits-enfants pantation communautaire de la forêt Miyawaki à Belle-Terre, mars 2022

3 plantons par m2, d’environ 25 espèces !



Conférence 
Eau et Biodiversité

Exposé illustré de CONVIVE, 
sur invitation de la 
commune de Chêne-
Bougeries

Courriers et interventions



Courrier au SEVE pour conserver quelques souches des arbres déracinés par les gros orages de fin 2020, réponse 
positive ! : 

Dans le cadre de « petits plus pour la nature en ville », nous vous serions donc très 
reconnaissants de bien vouloir envisager de 
garder quelques souches dans nos parcs, à titre 
statues et de biotopes, de sculpture 
naturelle, avec une pancarte décourageant
de grimper dessus, et expliquant leur 

intérêt, comme cela se fait avec les troncs 
de chêne enterrés ci et là pour les lucanes. 
Réponse positive: belle souche de 
tilleul déraciné conservée à la 
Promenade Charles-Martin
Évolution de
Février 2022…

Gratuit, impressionnant à juin 2022



La nature (fév. 2022)reprend ses droits autour de la souche, 
mais le propre en ordre de la débroussailleuse prend le dessus (10.7.2022) 

adieu la transition vivante de la lisière entre le pré et la souche ! (Courrier au SEVE 13 7 22)

Et le tilleul germe encore ! Elle sera tout de même enlevée, a profit d’un jeune tilleul !



Juillet 022, la période de fauche est là le long de la Voie Verte !

Courrier: Est-ce  possible de 
laisser des tas de foin sec à 
distance des passants 
(incendie) comme biotope de 
refuge pour insectes, 
couleuvres, hérissons...!

Courrier au paysagiste 12 7 22



Voie verte: parc arborisé ou couloir biologique ?
CEVA : Courrier à Martin Paysage  pour naturaliser un peu 
plus la voie verte…. Réponse 0 

Abribus de Chêne-Bourg. 1er courrier  aux autorités  6 2020 ! Effet 0

A modifier : véritables assommoirs à oiseaux, Réponse peu 
nette… « nous contacterons  les responsables… »

Bon exemple à Bâle
en pleine ville

Avant…



Oiseaux, ne voyez vous rien venir ? Oui je vois un citoyen en plein jour…. 
La Tribune du 6 7 22 lui donne des ailes le 10 juillet.
Bientôt dénoncé par un aimable 
passant, la police arrive…

Courrier et photos au

Avez vous un avocat 
écologiste si besoin ? 



2 jours plus tard:

Heureusement les tags 
anonymes à l’huile 
sont restés !

ProPre, en ordre…
et   mortel !

Le 15 juillet, lettre de lecteur 
à la Tribune en écho à son 
article du 7.



Décembre 2022: Un grand merci à Chêne-Bourg pour la rapide protection des oiseaux 
longeant la voie verte par des bandes opaque verticales, posées avec un écartement 
plus étroit que les ailes déployées des oiseaux !



Vitres et oiseaux un scandale ! Ça suffit !
• Lancement d’une Pétition de CONVIVE , 440 signatures, merci à vous !
• P 2165
• Bonnes nouvelles en 2023…



Article élogieux dans le rapport 
annuel de Nature & Économie, sur 
notre jardin CONVIVial



Suite du Projet de mini-forêt Miyawaki à Thônex, 
avec participation des habitants  et divers soutiens: contact difficile avec les régie



Mais bon espoir pour 2023 car acceptation unanime par 
une des 3 assemblées de copropriétaires 2022.

Contact avec la mairie pour une amélioration du site  du ch
des Deux communes



Stand CONVIVE  ASAH
Fête de l’artisanat, 

Puplinge, 8 022

Avec diaporama CMF, Corvette, 
CMPB et portraits d’élèves



Projet École Nicolas





Pédagogie svp !

Voici quelques points typiques qui nous sont chers et que nous désirons voir intégrés pédagogiquement au projet écologique. 
Votre expérience d’enseignant peut évidemment ajouter d’autre aspect, et voir comment vous les répartir selon vos 
spécialités.
1-Faire un plan du site plus développé avec les élèves 
2-Gestion des déchets de repas et cuisine : tri et compostage à organiser
3-Calcul de répartition des arbres selon les essences choisies (liste) et longueur des branches (R, PiR2
4-Calcul « d’entrepreneur » des volumes à excaver par rapport au temps et au nombre de travailleurs
5-Calcul « d’entrepreneur » sur le changement de volume de la terre et surface de stockage nécessaire.
6-Récupération recyclage des roches pour le projet
7-Exercice de pédologie 
8-Découverte de la pente et des lignes de niveau horizontales…



Dimensions du terrain dans 
chaque axe pour calculer la 
disponibilité pour les arbres, 
selon les essences



Vous voyez toute de suite que 3-4 drums de 200 litres vont 
déborder à la 1è pluie, et ne suffiront même pas pour 1 seul 
arrosage de tous les arbres !

Pouvez-vous réfléchir et étudier ce premier problème qui 
conditionne toute la suite, et me dire à quels chiffres vous arrivez, 
en volume d’eau, nombre de trajets, personnes disponibles … ?!

Volume de la citerne ? Période de plein ou de vide ?



Noue horizontale. Vraiment ?



Demande d’aide pour un projet à BONPLAN



Discussion commencée, sans suite…

Reprise en 2023 à suivre



ECOLOGIE EN HAÏTI

Suites des plantations au Collège Méthodiste de Puits-
Blain (CMPB): 23 arbres en plus des 11 bien vivants sur 15 
plantés en 2017 dans un préau désert.
Engagement non tenu du Directeur: 15 sont morts ou dévorés 
par les « cabris », faute des protections promises.

Être assisté ne rend ni intelligent ni responsable 



École professionnelle de Frères
Plantations initiées par Mèt Noel, 
suite à nos travaux de 2019 et avant



Gestion des eaux de pluie
dans la favela de Corvette :

Corvette  je pensé d’aller en st Domingue ou d'autre parce que bandit 
envayir Corvette route de Frères. 

C'est juste pour entendre les bruit de cartouche.
Alors je m'arrange moi-même pour atterir notes projet je vois beaucoup de 
plantes qui est en bonne tenu et  bien protege Mais beaucoup de personnes 
sont evacué a cause des personne amé a zame tres dangereux pour la 
population

Coincé chez lui en raison du banditisme, mon ami Agenor a fini par 
déménager  Côtes de Fer où il veut cultiver un bout de terrain familial, mais 
... 

j'ai un problème avec mes yeux. j'ai un cataractes aux yeux. je le savais avant de 
me faire opérer des hernie. je ne vois pas bien et je peux à peine travailler. 

Mes plantes c'est ma femme qui m'aide avec  
Tout les médecins Mont dit de opérer tout de suite si non  je pourrai entre  

aveugle et je n'ai pas le moyen  pour cela. j'ai honte de te parler, j'ai vraiment 
du mal à parler ma situation est compliqué a cause du pays

Le docteur  mont demander 1000$  Mais je seulement que 200$ que j'ai emprunté 
IL me reste 800$ je ne sais pas comment je vais faire
Bonsoir monsieur guy voila ma vie est fini totalement fini a cause mes yeux…$$$$$$$$$...



Le choléra de retour en Haïti rappel en décembre que le CMF a à 
disposition plusieurs remèdes typiquement indiqués chez Mme 
DESROCHES. 
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Comptabilité 2022

Un immense merci à nos supporters !



Bilan CONVIVE au 31 12 2022



Notre contrôleuse
Annie Bernard 
Encore merci !



PROJETS ?

Chez nous: Suivi genevois et parfois de France voisine d’informations à des privés, et 
interventions au coup par coup localement sur des aspects écologiques, rappeler la 
pratique parfois oubliée par rapport aux discours et règlements… Vision globale => 
action locale

Suite: Mini forêt urbaine Myiawaki à Thônex avec l’aide de G. Paillat, que CONVIVE 
soutien dans son projet de jardin médicinal à la mairie d Thônex 

Haiti ? Retour dès que la politique le permettra pour un contact plus personnel et mise 
en route de la Charte; projet Collège Nicolas; Banique; EPMF, CMPB. 
Le projet Corvette est abandonné par mes amis en raison des gangs qui rendent la vie 
invivable…

Gestion: WANTED: informaticien-ne pour le site, 1x / 2-3 mois



AG été 22, avec quelques fidèles ! 



Merci et bon appétit

CONVIVE


